

De Gregorio: no es normal que la economía crezca 4% y el empleo en torno a 0,4%

Miércoles, 14 de Noviembre de 2018 - Id nota:809883

Medio : Pulso
Sección : Economía & Dinero
Valor publicitario estimado : \$783168.-
Página : 23
Tamaño : 8 x 12

[Ver completa en la web](#)

De Gregorio: no es normal que la economía crezca 4% y el empleo en torno a 0,4%

—El decano de la Facultad de Economía y Negocios de la Universidad de Chile, José de Gregorio, analizó ayer la dicotomía que existe entre el crecimiento de la actividad económica y la creación de empleo. En conversación con Radio Duna, el expresidente del Banco Central dijo que “una economía que crece cerca del 4% y el empleo avanzando a 0,4% -la décima parte- no es normal”. En ese sentido, el economista puntualizó que el actual escenario económico está marcado por el lento crecimiento de los empleos. “No entendemos el mercado del trabajo

para decir exactamente por qué nos sorprende”, afirmó de Gregorio, advirtiendo que si “normalmente” la economía crece a 4%, “el empleo debería crecer a 2%”. Acotó que “la tasa de desempleo sube a veces porque hay más gente buscando trabajo. Pero yo todo lo que he hablado es sobre la creación de empleo, y está muy débil independiente de la fuerza de trabajo”. De Gregorio explicó que se venían creando entre 150 y 160 mil empleos, que era la proyección del gobierno, y en la última cifra, “hemos caído bajo 100 mil en doce meses” dijo. 